

Betreff:

Kostenübernahme der Betreuungskosten für die Schüler E1 - CDU Antrag

Antragstext:

der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die den Eltern entstehenden Kosten für die Betreuung der Kinder in der E1 von der Stadt Wiesbaden übernommen werden.

Begründung:

In Wiesbaden, wird seit Anfang 2008 ein Halbtagsplatz im Kindergarten für das letzte und vorletzte Kindergartenjahr kostenlos bereitgestellt. In Rambach in der Grundschule haben wir die so genannte Eingangsstufe, die das 3. Kindergartenjahr ersetzt und Pflicht ist, wenn man sein Kind in Rambach in der Grundschule einschulen will. Die Eingangsstufe in der Grundschule ersetzt quasi das letzte Kindergartenjahr und ist ebenfalls kostenlos. Deshalb bekommen Eltern, deren Kinder den Kindergarten besuchen, nur ein Jahr Kindergarten kostenlos, bzw. rückerstattet. Im Kindergarten wird allerdings eine tatsächliche Halbtagsbetreuung gewährleistet, nämlich von 7.30 Uhr bis 13.00 Uhr, was 5,5 Stunden entspricht. Die Betreuung in der E1 geht von 7.55 bis 11.30 Uhr, was somit einer Betreuung von ca. 3,5 Stunden entspricht. Den Rest der notwendigen Vormittagsbetreuung (2 Stunden) wird vom Förderverein übernommen und muss von den Eltern mit monatlich 65 € bezahlt werden. Diesen Umstand betrachten wir als nicht hinzunehmende Benachteiligung der betroffenen Familien, werden doch die Kosten für den Kindergarten, von 110 €, komplett von der Stadt getragen. Die bereits von der Stadt dem Förderverein gewährleistete Bezuschussung der Kinderbetreuung an der Grundschule von 10.000 € ist hier nicht anzurechnen, da sie damit in keinem direkten Zusammenhang steht.

Wiesbaden, 20.05.2008